

Liebe Eltern!

Das Schuljahr 2013/14 ist fast zu Ende und wir nähern uns wieder mit großen Schritten den Sommerferien.

Wir möchten uns ganz herzlich bei allen Helfern, die uns das ganze Jahr über aktiv unterstützt haben, bedanken. Ohne Sie wäre Vieles nicht möglich gewesen. Vielen Dank!!!

Unseren **letzten Schultag am 11.07.** wollen wir wieder mit einem gemeinsamen **Frühstück** beginnen. Jedes Kind bringt für unser Buffet etwas mit (Aufschnitt, Marmelade, Obst, Gemüse...). **Bitte auch Teller, Besteck und Trinkbecher nicht vergessen und diese unbedingt mit Namen versehen!**

Brötchen und Getränke spendiert auch in diesem Jahr wieder der Förderverein.

Der Unterricht am **letzten Schultag wird von der 1. bis zur 3. Stunde** stattfinden.

Nach der **Zeugnisausgabe um 10.45 Uhr** ist dann für alle Unterrichtsschluss.

Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Klarsichthülle oder Zeugnismappe mit.

Einen Schulranzen brauchen die Kinder an diesem Tag nicht. Nur die Federtasche. Das Kochen der Klasse 2 findet an diesem Tag nicht mehr statt.

Alle Kinder und auch Eltern schauen bitte unbedingt noch in die Fundsachenkiste. Auch der Garderobenhaken soll leer sein.

Am **ersten Schultag (25.08. 2014)** kommen alle Kinder zur ersten Stunde und haben 4 Stunden Unterricht. Auch am Dienstag und Mittwoch haben alle Kinder von der 1. – 4. Stunde Unterricht.

Am **Donnerstag, den 28.08. 2014** schulen wir dann die **neuen Erstklässler** ein.

Alle Kinder kommen zur ersten Stunde in die Schule. Wir werden dann geschlossen um 9.30 Uhr in die Kirche gehen und den Einschulungsgottesdienst besuchen. Anschließend beginnt für alle in der Turnhalle um **10.00 Uhr die Einschulungsfeier.**